

2月の園だより

《園長の言葉》

令和6年度 認定子ども園竜光保育園 第716号

先月は年明けの積雪に始まり、中旬以降は3月中～下旬の気候でこのまま一気に春モードへ突入かと思いきや、ここに来て今季一番の寒波の襲来もあるなど、アップダウンが激しい天候となっています。再び感染症の拡大も懸念されますので、体調管理にはご留意頂き、再三申しますが、発熱などの症状が出た場合は速やかに医療機関の受診をお願いします。

さて、年長組が参加した先月の音楽祭ですが、午前の部の一番最初の演奏で、緊張感やプレッシャーに押しつぶされてもおかしくない状況下でしたが、ステージでは、94歳を迎えた音楽指導の“レジェンド”中西先生の的確なアドバイスによってアップグレードされた演奏を、何事もなかったかのように堂々と披露してくれました。保護者の皆様からも「感動した」「涙が出た」「竜光の演奏が一番良かった」などの感想を頂いた次第です。翌日、今回合奏に加わっていた先生の1人から「本当に子どもたちには感謝しかありません。子どもたちのおかげで素晴らしい演奏が出来ました」との所感を聞き、感慨深い気持ちになりました。勿論、全ての先生方の熱心な指導や叱咤激励の力もありましたが、最後まで弱音を吐かず、辛抱強く練習を続けた子どもたちの姿に先生たちは勇気とパワーをもらい、それが相乗効果となってこの上もない最上の演奏へと繋がっていったのだと私は思います。この度の過程において、子どもたちにとっては心を合わせて合奏することで得る喜びや達成感、そして信頼関係も育まれ、先生方は心技ともにブラッシュアップしたのだと私は確信しています。

今年度も残り少なくなりましたが、職員一同、日々子どもたちの頑張りに寄り添い、成長を見届けつつ、しっかりとパワーもいただきながら、エネルギーに駆け抜けていく所存です。

2月の行事予定

1月の御誕生日のみなさん

- 2月3日(月) 節分
- 4日(火) 体操教室
- 6日(木) ダンス教室
- 7日(金) 英語教室
- 12日(水) 不審者対策(小倉南警察署来園)
- 13日(木) 硬筆教室(梅組)
- 15日(土) 保育参観
- 17日(月) 身体測定(未満児)
- 18日(火) 身体測定(以上児)
- 〃 英語教室
- 20日(木) 硬筆教室(桜組)
- 21日(金) 誕生会
- 27日(木) 毛筆教室(桜組)
- 下旬 避難訓練
- ☆3月16日(日) 卒園式



カルタ会の様子



本番前最後の演奏。
本番以上に素晴らしかったです！

雪遊びで大喜びの子どもたち



クラスだより

《さくら組》

芸術劇場という大きなステージに立ち、皆で協力して素晴らしい演奏をすることができました。緊張している姿も見られましたが、最後は笑顔で終わることができました。保育園での生活も残り2ヵ月となりましたが、季節の移り変わりを感じながら過ごしていきたいと思います。

《うめ組》

友だちとの関わりが増える中で、一緒に遊びを考え、それを展開させていく姿が多く見られます。カルタやトランプに興じたり、園庭では、ドッジボールや縄跳びなどを楽しんでいます。今年度も残り2ヵ月となりましたが、一日一日の成長を楽しみながら過ごしていきたいと思います。

《もも組》

もも組での生活も残すところ2ヵ月となりました。さまざまな活動が一人で出来るようになり、友だちとの関わりも深まり、気の合う友だちとの遊びやルールのある遊びなどを楽しんでいます。まだ寒い日もありますが、体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

《たんぽぽ組》

「パンツトレーニング」が順調な子どもたち。進級に向けて様々なことに挑戦しています。お友だちと会話を楽しみながら、一つの遊びを楽しむ姿が見られます。残り2ヵ月となりましたが、子どもたちの一日一日の成長を見守り、思い出を増やしていこうと思います。

《すみれ1歳児組》

身の回りのことを自分で頑張ろうとしている子どもたち。衣服の着脱では、随分と上手に出来るようになってきました。一人ひとりを見守りながら、出来る事をもっと増やしていきたいと思っています。まだ寒い日が続くようですが、体調に気をつけながら、冬ならではの遊びも楽しみたいと思います。

《すみれ0歳児組》

子どもたちは、暖かい日には靴を履き、外に出て遊んでいます。広い園庭を“トコトコ”と歩く姿がとても可愛らしいです。お友だちと手をつないで歩いたり、玩具の片付けができるようになったり、給食時にはスプーンを使おうとしたりするなど、日々成長を感じることができます。健康に気をつけながら、楽しく過ごせるようにしたいと思います。

